



Balingen, 20.10.17

Antrag

Der Gemeinderat beauftragt die Verwaltung zum Jahresanfang 2018 ein ökologisches Grünpflege und Pflanz-Konzept für Balingen vorzulegen und umzusetzen.

Begründung:

Die aktuellen Meldungen über den dramatischen Artenrückgang bei Insekten in Deutschland dürfte in den letzten Tagen jeder vernommen haben. Eine Entwicklung die zum Nachdenken und Handeln aufruft.

Seit vielen Jahren haben wir die Fraktion von B`90/Die Grünen die Verwaltung gebeten für die städtischen Grünflächen und Straßenrändern ein ökologisches Pflege und Pflanzkonzept zu erarbeiten. Auch gab es ein persönliches Treffen unserer Fraktion mit den Verantwortlichen aus der Verwaltung und dem Bauhof. Es wurde uns vor über 2 Jahren zugesagt dies im Gemeinderat einzubringen.

Leider ist das bis heute noch nicht passiert.

Was sollte alles in solch einer Konzeption enthalten sein? Für uns ist es wichtig das wir mehr Lebensräume für Insekten und Bienen schaffen, ohne gifte Produkte arbeiten, die Planung und Pflege von Gehölzen und Büschen der Artenvielfalt ausrichten, bei der Planung und Pflanzung der Innenstadtäume auf Standortkriterien und Nachhaltigkeit achten und unsere verantwortlichen Mitarbeiter*innen laufend zu diesem Thema schulen.